

Mungkinkah Allah Atau Muhammad Membunuh Alam Semesta?

Rasul Allah bersabda: "Barangsiapa membunuh cecak dengan satu kali pukul, maka dituliskan baginya pahala sebanyak begini dan begini kebaikan. Dan barangsiapa yang membunuhnya dua kali pukul, maka dituliskan baginya pahala sebanyak begini dan begini, kebaikan berkurang dari pukulan pertama. Dan siapa yang membunuhnya tiga kali pukul, maka pahalanya kurang lagi dari itu." (HS. Muslim 4156)



Ayat-ayat kutipan dibawah ini berasal dari komentar yang dikirimkan oleh salah satu rekan pengunjung aktif dari blog buktidan saksi. Secara gamblang tanpa usah ulasan terlihat betapa Allah Islam telah memperkenalkan jati-dirinya yang sesungguhnya , yaitu Tuhan pembunuh kehidupan. Dengan alasan yang sama sekali tidak ilahiah, bahkan absurd and insane!

Membinasakan kehidupan ini sungguh kontras dengan apa yang Yesus pribadi sampaikan dan janjikan kepada umat manusia, yaitu merestorasi kehidupan yang berharga:

“Pencuri datang hanya untuk mencuri dan membunuh dan membinasakan; Aku datang, supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan” (Yohanes 10:10).

BUNUHLAH ULAR

Nabi SAW bersabda :

“Bunuhlah semua ular, terutama ular bergaris dua putih di punggungnya dan yang putus ekornya, karena keduanya dapat menggugurkan kandungan perempuan hamil Dan membutakan mata.” (HS. Muslim 4140).

Rasullulah SAW bersabda:

“Bunuhlah ular-ular belang karena jenis ular ini dapat merabunkan penglihatan dan menggugurkan kandungan”. (HS. Bukhari 3063).

BUNUHLAH CECAK

Rasullulah SAW memerintahkan untuk membunuh cecak.

Dan beliau bersabda:

“Dahulu cecak ikut membantu meniup api (untuk membakar) Ibrahim Alaihissalam.” (HS. Bukhari 3109)

Nabi SAW menyuruhnya supaya membunuh semua cecak.

Beliau bersabda:

a). “Barangsiapa membunuh cecak dengan satu kali pukul, maka dituliskan baginya pahala sebanyak begini dan begini kebaikan. Dan barangsiapa yang membunuhnya dua kali pukul, maka dituliskan baginya pahala sebanyak begini dan begini, kebaikan berkurang dari pukulan pertama. Dan siapa yang membunuhnya tiga kali pukul, maka pahalanya kurang lagi dari itu.” (HS. Muslim 4156)

b). Riwayat lain mengatakan:

“Barangsiapa yang membunuh cecak sekali pukul maka dituliskan baginya pahala seratus kebaikan, dan barangsiapa yang memukulnya lagi, maka baginya pahala yang kurang dari pahala pertama. Dan barangsiapa memukulnya lagi, maka baginya pahala lebih kurang dari yang kedua.” (HS. Muslim 4156)

c). Riwayat lain lagi mengatakan:

“Pada pukulan pertama terdapat tujuh puluh kebaikan.”

BUNUHLAH ANJING

Diriwayatkan oleh ‘Abdullah bin ‘Umar:

“Rasul Allah memerintahkan bahwa anjing-anjing harus dibunuh” (HS. Bukhari 54, no.540).

Diriwayatkan Abdullah ibn Mughaffal:

Nabi SAW berkata: Andaikata anjing² bukan jenis dari makhluk ciptaan, maka saya pasti memerintahkan mereka untuk dibunuh. Tapi kini bunuhlah setiap anjing hitam (Sunan Abu Dawud, Book [16](#), Hadith [no. 2839](#)).

Nabi SAW bersabda: “Bunuhlah anjing yang berwarna hitam dengan dua titik putih di keningnya, karena anjing itu adalah jelmaan dari setan.” (HS. Muslim 2938).

BUNUHLAH ORANG-ORANG KAFIR

“bunuhlah mereka (orang² kafir) di mana saja kamu jumpai mereka, dan usirlah mereka dari tempat mereka telah mengusir kamu”. (QS 2:191)

Apabila sudah habis bulan-bulan Haram itu, maka bunuhlah para musyirikin itu di mana saja kamu jumpai mereka. (QS 9:5)

Apabila kamu bertemu dengan orang-orang kafir (di medan perang) maka pancunglah batang leher mereka. (QS 47:4).

DST. dst. silahkan dilanjutkan sendiri...